Ärzte/Ärztinnen a.ö.Krankenhaus St. Vinzenz Betriebs GmbH Sanatoriumstraße 43 A-6511 Zams

An die Bürgermeister und Tourismusverbände der Bezirke Imst und Landeck

Zams, 28.04.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie sie sicherlich schon den Medien entnehmen konnten, gilt seit 01.01.2015 ein neues Arbeitszeitgesetz für Ärzte mit deutlich reduzierten wöchentlichen Arbeitsstunden. Von der Ärzteschaft des a.ö. Krankenhauses Zams wurde auf freiwilliger Basis seit 01.01.2015 durch Zustimmung zum sog. "opt-out" die medizinische Versorgung im Tiroler Oberland sowohl für die Einheimischen, als auch die Touristen in gewohnter Qualität gewährleistet.

Da im Rahmen der bisherigen Verhandlungen den Ärzten der nicht TILAK Krankenhäuser nur die Hälfte der Lohnanpassung im Vergleich zu den TILAK Ärzten angeboten wurde, sehen wir eine unverständliche Schlechterstellung der Ärzte in unserem Krankenhaus und entspricht in keinster Weise den von der Politik gemachten Versprechungen! Unter diesen Umständen, ohne Gleichstellung mit der TILAK, sehen sich die Vertreter der Ärzteschaft gezwungen das "opt-out" aufzukündigen und sind außerstande diese freiwillige Mehrarbeit fortzusetzen. Daraus resultierend ist mit längeren Wartezeiten in den Ambulanzen und auf Operationstermine zu rechnen. Selbstverständlich wird die Versorgung von Notfällen weiterhin in vollem Umfang gewährleistet.

Wir ersuchen Sie daher dringend auf die Landespolitik derart einzuwirken, dass es zu einer unverzüglichen Gleichstellung mit den TILAK-Ärzten kommt, da wir ansonsten eine Kündigungswelle erwarten müssen. Mit einem deutlich reduzierten Personalstand wäre es nicht möglich die medizinische Versorgung der einheimischen Bevölkerung und der Touristen in der bisherigen Qualität aufrecht zu erhalten mit allen damit verbundenen, auch medialen Konsequenzen.

Die Ärzte/innen des a.ö. Krankenhaus St. Vinzenz in Zams

ÄD Prim. Univ.-Prof. Dr. Wöll AD Stv. Prim. Univ.-Doz. Dr. Sandbichler

Dessl., Prim. Univ.-Prof. Dr. Frühwirth, Prim. Univ.-Prof. Dr. Hasibeder, Prim. Dr. Kathrein, Prim.

Die gesamte Ärzteschaft des a.ö. Krankenhaus St. Vinzenz Zams vertreten durch:

OA Dr. Kopriya

Pr.v.-Doz. Dr. Süssenbacher